

For German see below

Dear friends and partners,

When your business is so compelling that entrepreneurs are investing in the very early stages, even before the pitch deck is finalized, you know you've found something with massive potential.

This is exactly what we've experienced with our latest foundation, MegaLion Europe, which we kicked off in spring this year together with our strategic partner Markus Korsten (former VP from Northvolt). We've been following the market since our time at Mercedes, but now, we've truly found the right technology, partners, and team to push this forward as it needs to be pushed. Our goal is to stay ahead of the competition in this incredibly fast-growing market and our products build the best prerequisite to win.

We're thrilled to announce the closing of our seed round!

We're more or less confident this will be our last funding round for the time being, as we expect to reach profitability very soon. We were able to choose exactly the right entrepreneurial-driven and trusted friends and partners who can provide critical support to our business and the team.

Not only did we close the round, but we've also made incredibly fast progress on the operational side, becoming more stable every day

- Our sales funnel is full, and the first orders are in! The pipeline is constantly growing and looks very promising.
- Our sales partnerships are delivering top-tier leads.
- We've onboarded top EPC partners and have excellent installation partners on board, with our first joint projects in the planning phase.
- We have strengthened our collaboration with RWTH / ISEA Aachen.

- We're expanding our team and currently we have two technician positions open – details you can find here: <https://www.skvinvest.de/portfolio>.
- Our BESS products (both Semi Solid State and Sodium Ion) are received well on the market, with new certifications pouring in and a strong R&D pipeline.
- The transformers from our new partners are generating huge market interest. The market trend is moving toward BESS providers offering packages that include transformers, and we are now perfectly positioned to meet this demand!
- We've contracted the first top logistics partner.
- And finally, our first 8 cabinets are produced and getting shipped to our customers!

Discover the future of energy with our advanced Battery Energy Storage Solutions: www.megalion.eu

In German

Liebe Freunde und Partner,

wenn Ihr Unternehmen so überzeugend ist, dass Unternehmer bereits in einer sehr frühen Phase investieren, noch bevor das Pitch Deck fertiggestellt ist, dann wissen Sie, dass Sie etwas mit enormem Potenzial gefunden haben.

Genau das haben wir mit unserer neuesten Gründung, MegaLion Europe, erlebt, die wir im Frühjahr dieses Jahres gemeinsam mit unserem strategischen Partner Markus Korsten (ehemaliger VP von Northvolt) ins Leben gerufen haben. Seit unserer Zeit bei Mercedes verfolgen wir den Markt, aber jetzt haben wir wirklich die richtige Technologie, die richtigen Partner und das richtige Team gefunden, um dieses Projekt so voranzutreiben, wie es vorangetrieben werden muss. Unser Ziel ist es, in diesem unglaublich schnell wachsenden Markt der Konkurrenz voraus zu sein, und unsere Produkte schaffen die besten Voraussetzungen dafür, um erfolgreich zu sein.

Wir freuen uns sehr, den Abschluss unserer Seed-Finanzierungsrunde bekannt zu geben!

Wir sind ziemlich zuversichtlich, dass dies vorerst unsere letzte Finanzierungsrunde sein wird, da wir davon ausgehen, dass wir sehr bald die Gewinnzone erreichen werden. Wir konnten genau die richtigen unternehmerisch denkenden und vertrauenswürdigen Freunde und Partner auswählen, die unser Unternehmen und unser Team entscheidend unterstützen können.

Wir haben nicht nur die Finanzierungsrunde abgeschlossen, sondern auch sehr schnelle Fortschritte auf der operativen Seite gemacht und werden von Tag zu Tag stabiler.

- Unser Sales-Funnel ist voll, und die ersten Bestellungen sind eingegangen! Die Pipeline wächst stetig und sieht sehr vielversprechend aus.
- Unsere Vertriebspartnerschaften liefern erstklassige Leads.

- Wir haben TOP EPC-Partner an Bord geholt und verfügen über ausgezeichnete Installationspartner, wobei unsere ersten gemeinsamen Projekte in der Planungsphase sind.
- Wir haben unsere Zusammenarbeit mit der RWTH / ISEA Aachen verstärkt.
- Wir erweitern unser Team und haben derzeit zwei Stellen für Techniker zu besetzen – Details finden Sie hier:
<https://www.skvinvest.de/portfolio>
- Unsere BESS-Produkte (sowohl Semi Solid State als auch Sodium Ion) werden vom Markt gut angenommen, es kommen zahlreiche neue Zertifizierungen hinzu und wir verfügen über eine starke F&E-Pipeline.
- Die Transformatoren unserer neuen Partner stoßen auf großes Interesse am Markt. Der Markttrend geht hin zu BESS-Anbietern, die Pakete inklusive Transformatoren anbieten, und wir sind nun perfekt positioniert, um diese Nachfrage zu bedienen!
- Wir haben den ersten sehr erfahrenen Logistikpartner unter Vertrag genommen.
- Und schließlich sind unsere ersten 8 Systeme produziert und werden an unsere Kunden ausgeliefert!

Entdecken Sie die Zukunft der Energie mit unseren fortschrittlichen Batteriespeicherlösungen: www.megalion.eu

